Liebe Eltern,



wir gehen in die 6. Woche seit den Sommerferien. Der Start in ein neues Schuljahr ist geschafft. Die Erstklässler sind teilweise noch in der Eingewöhnung, es gibt ja auch sehr viel Neues, wenn die Schule losgeht. Die Zweities sind nun nicht mehr die ganz Kleinen und das Ankommen war schon etwas leichter. In den Klassen 3 und 4 werden vor den Herbstferien nun schon erste Klassenarbeiten geschrieben.

Auch die schulischen Gremien sind in ihre Arbeit gestartet. ElternvertreterInnen wurden gewählt und am Dienstag trifft sich der Schulelternrat. In diesem Jahr muss auch der Schulvorstand neu gewählt werden. Die 4 Schulvorstandsmitglieder aus der Elternschaft werden im Schulelternrat gewählt. Wählbar sind aber auch Eltern, die nicht im Schulelternrat sind. Bitte melden Sie sich bei Herrn Ganderke, wenn Sie kandidieren möchten und keine Schulelternratsmitglied sind (elternvertreter@ganderke.de).

Nach den Herbstferien werden in allen Klassen wieder Lernentwicklungsgespräche durchgeführt. Sie werden von den Klassenlehrerinnen dazu eingeladen.

Rund um die Corona-Schutzmaßnahmen gibt es zurzeit kaum Veränderungen. Alle, die nicht geimpft oder genesen sind, müssen sich 3x wöchentlich zuhause vor Unterrichtsbeginn testen und eine schriftliche Bestätigung vorlegen. Das kann mit dem vorgefertigten Abschnitt geschehen, der immer mit den Tests ausgeteilt wird, Sie können aber auch die Durchführung des Tests und das negative Ergebnis frei auf einem Blatt Papier bestätigen. Auch im Hausaufgabenheft ist das möglich. Es ist aber hilfreich, wenn Ihr Kind am Eingang die Bestätigung unkompliziert zur Hand hat. Nach den Herbstferien muss dann wieder eine Woche lang täglich getestet werden. Auch bei der Maskenpflicht im Unterricht für Kl. 3 / 4 wird es wohl vorläufig bleiben. Ab der kommenden Woche ändert sich die Art der Selbsttests. Die 4. Klassen und einige Drittklässler haben bereits die ersten "Spucktests" erhalten. Mit der nächsten Ausgabe werden dann alle diese Tests bekommen. Sollten Fragen bei der Handhabung aufkommen, wenden Sie sich gern an Frau Jahnke im Sekretariat.

Im gesamten Zeitraum der Pandemie gab es an unserer Schule erst sehr wenige Verdachtsfälle in der Schülerschaft und bisher noch keine einzige bestätigte Infektion. Wir hoffen sehr, dass das so bleibt. Sie, liebe Eltern, verhalten sich sehr umsichtig und verantwortungsvoll. Sie achten auf die Regeln und auf Symptome und tragen damit ganz wesentlich zum Schutz aller bei. Danke!

Am 15.10. ist der letzte Schultag vor den Herbstferien und am 1.11. geht es wieder los – hoffentlich ohne neue Einschränkungen. Über Veränderungen werde ich Sie ggf. informieren.

Sollten noch Fragen offen sein, dürfen Sie sich gern an mich wenden.

Ich wünsche Ihnen und uns Kolleginnen, dass wir gesund durch die Herbstzeit gehen können und in zwei Wochen dann: erholsame Ferien!

Viele Grüße Susanne Grahn

Marschacht, 03.10.2021